



28.05.2024

1 Reisetag (Dienstag)

ab 119 €

Prosecco Straße

In dem Städtchen, das in Norditalien liegt, gibt es einen der besten Proseccos der Welt. Dennoch hat sich die Region auch zu einem Erholungsgebiet etabliert. Valdobbiadene hat uralte Wurzeln, die laut Aufzeichnungen seit 1772 mit dem Prosecco in Verbindung gebracht werden. Die Prosecco Weinstraße bildet ein Dreieck um Vittorio, Conegliano, Valdobbiadene. Die verschiedenen Weinbauern produzieren entlang der Strecke mit den geschützten „DOC“, den Prosecco. Die Prosecco Weinstraße steckt voller Überraschungen und lädt zum Staunen ein.

Mindestteilnehmer: 20 Pers.

[Reise im Internet sehen](#)

REISEVERLAUF

Die Abfahrt erfolgt von den jeweiligen Zustiegsstellen direkt nach Italien. In Gonars legen wir eine Pause ein. Danach geht es vorbei an Treviso bis Valdobbiadene. Nach einem kurzen Rundgang geht es über die Proseccostraße zu einem Weingut. Anschließend haben Sie noch die Möglichkeit an einer Prosecco Verkostung mitzumachen und bekommen dazu einen Imbiss. Auf den Weg zurück nach Kärnten geht es über Conegliano, mit einer kurzen Pause in San Daniele.

LEISTUNGEN

- Fahrt im 4 * Fernreisebus mit Vollausstattung und überdimensional großem Sitzabstand
- Betreuung durch unseren erfahrenen Buslenker
- **Reiseleitung: Martina Taschler – Raimund**
- inklusive Kellerführung – ausgiebige Prosecco Verkostung und Imbiss
- inkl. Steuern, Maut- Parkgebühren und Abgaben

TERMINE & PREISE

28.05.2024

pro Person

119 €

Bildrechte: Elena by pixabay